

Moderne christliche Musik erkennen



Verlag: Samenkorn

Artikelnummer: 4580

Autor: Viktor Pries, Marco Braun

Preis: CHF 4.10

Kurzbeschreibung

Ist Musik grundsätzlich neutral? Hat Gott eine bestimmte Vorstellung von der Musik der Kinder Gottes? Stellt die moderne christliche Musik eine Gefahr für Kinder Gottes dar? Was ist überhaupt diese moderne christliche Musik ...

Beschreibung

Elemente und Wirkung

Viktor Pries, Marco Braun

Ist Musik grundsätzlich neutral? Hat Gott eine bestimmte Vorstellung von der Musik der Kinder Gottes? Stellt die moderne christliche Musik eine Gefahr für Kinder Gottes dar? Was ist überhaupt diese moderne christliche Musik und wie wirkt sie auf den Hörer? ...

Diesen und weiteren Fragen widmet sich die vorliegende Betrachtung. Das

Freilegen der zum Teil verschwommenen Grenze zwischen ungeistlicher und geistlicher Musik ist dabei das Anliegen. Bibeltreue Christen sollten sich dieser Grenze bewusst sein, um somit den Einfluss der Rock-/Popmusik auf die scheinbar christliche Musik zu erkennen. Sowohl auf fachlicher als auch auf intuitiver Ebene ist dieses Erkennen möglich, dazu soll die Ausarbeitung vor allem für Dirigenten und musikverantwortliche Diener in der Gemeinde eine praktische Hilfe sein.

Details

Eigenschaften	
Format	Taschenbuch
Seitenzahl	88 Seiten